

Initiatives Durables partenaire de l'ARIA Grand Est pour promouvoir la RSE

La RSE : une priorité pour l'ARIA Grand Est



Le Conseil d'Administration de l'ARIA Grand Est ([Association Régionale des Industries Alimentaires](#)) a inscrit la **RSE et le Développement durable dans ses axes stratégiques** avec une volonté forte **d'accompagner un maximum d'entreprises de ce secteur d'activité** dans cette démarche à horizon 2022.

C'est dans ce cadre que l'ARIA Grand Est a créé un groupe de travail en 2019, qui s'est donné pour objectif de faire la promotion de la RSE au sein de ses entreprises adhérentes.

Partenariat entre l'ARIA Grand Est et Initiatives Durables



Depuis 2018, un partenariat a été signé entre l'ARIA Grand Est et Initiatives Durables dans l'optique de

promouvoir et développer la RSE auprès des adhérents de l'ARIA Grand Est.

Ce partenariat permet aux adhérents de l'ARIA Grand Est de bénéficier d'un accompagnement RSE structuré selon les différents champs d'expertise proposés par Initiatives Durables.

En 2019, **5 entreprises adhérentes** de l'ARIA Grand Est ont bénéficié de ce partenariat par des pré-diagnostic RSE, réalisés par Initiatives Durables, afin de les aider à déterminer leur degré de maturité sur le référentiel RSE et, le cas échéant, de les aider à décider d'aller plus loin dans cette démarche stratégique.

Perspectives 2020

Dans l'optique de pérenniser la promotion de la RSE auprès de ses adhérents, l'ARIA Grand Est a prévu plusieurs actions clés en 2020 :

- l'organisation de webinaires sur les questions de RSE,
- le déploiement des pré-diagnostic RSE auprès de 20 entreprises.

Pour en savoir plus

Contactez [Nicolas HEINTZ](#) , chargé de projets RSE senior chez Initiatives Durables

- [Newsletter ID de mars 2020](#)